
Jahresbericht 2022 der Musikschulkommission 

Arbeitsschwerpunkte - Mehrjahresplanung der MS 

- Tarife/ Instrumente festlegen für neues Schuljahr 

- Musikschulbroschüre und Verteilschlüssel festlegen 

- Budget planen 

- Raumplanung aufgrund Anmeldungen Schuljahr 

- Umsetzung Leitbild 

abgeschlossene  

Projekte 

- Neugestaltung der Homepage der Musikschule 

Anträge an den  

Gemeinderat 

- Altersgrenze Instrumentalunterricht (Der Antrag für einen «flexible-

ren» Eintritt in die Musikschule wurde vom GR gutgeheissen.) 

laufende Projekte - Umsetzung Leitbild 

- 55-Jahr Jubiläum 2024 

- Schulraumplanung (Schulhaus Avanti) 

- Mehrjahresplanung rollend 

- Jahresheft für Lernende der Musikschule entwerfen 

Personelles - Es gab keine Mutationen in der Kommission 

- Das MSK-Präsidium steht allen Mitgliedern offen 

Finanzielles - Das Budget der MS wird genehmigt 

- Die Rechnung 2022 sollte, Stand heute, positiv abgeschlossen  

werden können 

Bemerkungen - Die Musikschulkommission hat sich 5x getroffen, ist aktiv, bespricht 

aktuelle Themen und stellt Anträge an den Gemeinderat 

- Herzlichen Dank für die gute Kommissionsarbeit an alle Mitglieder 

 

 

15.12.2022 / Stefan Kaeslin, Präsident 


